Junge Familien im Blick – JHV des Biochemisch-Homöopathsichen Gesundheitsvereins



Bild v.l.: Der Vorstand des Biochemisch-Homöopathischen Gesundheitsvereins e.V. Oelde, die 2. Vorsitzende Brigitte Westermann, der 1. Vorsitzende Theo Bröcker, der 1. Beisitzer Werner Hansmersmann, die 2. Kassiererin Christiane Vennewald, die 1. Kassiererin Margret Ostkamp, der 2. Beisitzer Karl-Heinz Stockamp, die 1. Schriftführerin Angelika Lakenbrink und die 2. Schriftführerin Ute Raestrup freuen sich, auch im Jahr 2012 gemeinsam gute Arbeit leisten zu können

Der 1. Vorsitzende des Biochemisch-Homöopathischen Gesundheitsvereins e.V. Oelde, Theo Bröcker, bedankte sich bei der alljährlichen Jahrshauptversammlung für den engagierten Einsatz seines Vorstandteams und bei allen tatkräftigen Vereinsmitgliedern. Theo Bröcker konnte viele Mitglieder begrüßen. Auch die Landesvorsitzende Anneliese Schröder fand Worte des Lobes und der Anerkennung für die hervorragende Arbeit aller Beteiligten.

Karl-Heinz Tipkemper und Anton Westermann erhielten vom 1. Vorsitzenden die Ehrenmitgliedschaft mit Urkunde für besondere Verdienste. Elli Wiesrecker erhielt einen Blumenstrauß für ihre ständige Präsenz bei den Beratungsterminen. Erfolgreiche Werber, Jubilare und ausscheidende Betreuer wurden mit einem Geschenk und Blumen für ihren Einsatz bedacht. Die 2. Vorsitzende, Brigitte Westermann erhielt für 10 Jahre Mitgliedschaft im Vorstand einen Blumenstrauß und die Ehrennadel. Es wurde der Verstorbenen gedacht. Die 1. Kassiererin, Margret Ostkamp stellte eine gut geführte Kasse vor und der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Brigitte Westermann, 2. Vorsitzende und Ute Raestrup, 2. Schriftführerin wurden einstimmig für 2 Jahre wieder gewählt. Der 2. Schatzmeister, Klaus Speckels, verließ den Vorstand. Christiane Vennewald, die bisher als 2. Beisitzerin im Vorstand tätig war, wurde als 2. Schatzmeisterin einstimmig für 2 Jahre gewählt. Karl – Heinz Stockamp, als zweiter Beisitzer, wurde einstimmig für zwei Jahre neu in den Vorstand gewählt.

In seinem Vorausblick zeigte Theo Bröcker das umfangreiches Programm für das Jahr 2012 auf. Viele Aktivitäten, wie u.a. eine 3 Tagesfahrt nach Husum, Kochen mit Wildkräutern, Gesprächskreisen, Gedächtnistrainingskursen, eine Orchideenwanderung, zahlreichen Vorträgen und Fahrradtouren stehen auf dem Programm. Dem 1. Vorsitzenden, Theo Bröcker, liegen vor allem die Familien mit ihren Kindern und die jungen Menschen besonders am Herzen. Deshalb wird das Sommerfest des Vereins am 26. 8. 2012 sehr familienfreundlich im Drostenhof in Oelde gefeiert.